



夏期巡回ラジオ体操

爽やかな汗を流しました

8月2日に大松山運動公園陸上競技場で、夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会が行われました。

およそ2,500名の参加者が、5月にオープンした陸上競技場内の天然芝のフィールドで元気にラジオ体操を行い、この模様は、NHKラジオ第1放送で放送され、参加者の元気な声が全国に届けられました。

早朝より多くの皆さまにご協力とご参加をいただき、ありがとうございました。



会場の様子

しもつけかんぴょうまつり

生産量日本一

7月20日にゆうがおパークで、第9回しもつけかんぴょうまつりが開催されました。栽培面積・生産量ともに日本一を誇る本市のかんぴょうに親しみを感じていただけるよう、かんぴょうむき体験やかんぴょう太巻きゲームなどが行われました。

会場は、県内外からの多くの来場者で賑わいました。



かんぴょう太巻きゲームの様子

国分寺コミュニティ盆踊り・花火大会

コミュニティの輪と大輪の花が広がりました

8月3日に国分寺運動公園で、国分寺地区コミュニティ盆踊り花火大会が、盛大に開催されました。

子どもたちが楽しみにしている夏の恒例行事で、今年で34回目を迎えました。育成会や各種団体など14団体の参加により、威勢のいいお囃子や音頭に合わせ、多くの市民が踊りました。盆踊りの締めくくりには、夜空に打ちあがる大迫力の花火が、来場者を魅了しました。

準備・片付けや警備、放送など、多くの市民の皆さまのご協力により開催されています。ありがとうございました。



会場の様子

男女共同参画のつどいinしもつけ

男女共同参画社会を目指して

7月27日にグリムの館で、男女共同参画のつどいが開催されました。

イベントでは、「この世界の片隅に」の映画上映のほか、家庭での家事分担、ワーク・ライフ・バランスについてのパネル展示などを行い、来場者は、男女が互いを認め合い、思いやりをもって協力する男女共同参画社会の理解を深めました。



会場の様子

しもつけワイズ

問3

下野市・上三川町・壬生町をつなぐ広域連携バスの愛称(〇〇バス)は?

①ゆうがお

②かんぴょう

③ふくぐ